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Die AG traf sich am 26. Februar 2024 in Frankfurt/Main, um zwischen den 
Hochschullehrenden Informationen und Anregungen aus den Instituten für 
Lebensmittelchemie auszutauschen. 
 
Der zu beobachtende Rückgang der Studierendenzahlen setzt sich leider auch im Jahr 
2024 fort. An vielen Standorten konnten die zur Verfügung stehenden Studienplätze im 
ersten Fachsemester nur noch etwa zur Hälfte besetzt werden. Um das Studienfach 
schon bei Schülern bekannter zu machen, wurden mögliche Maßnahmen mit der 
Obfrau der neuen AG Wissenschaftskommunikation, Dr. Maike Arndt, diskutiert und 
die zukünftige Zusammenarbeit der AGs konkretisiert. Insbesondere sollen Materialien 
zur Darstellung des Faches an Schulen entwickeln werden. Bereits an den Instituten 
bestehende Toolboxen/Initiativen könnten als erste Grundlage dienen. 
 
Anpassungen am Positionspapier „Karrierewege in der LMC“ wurden diskutiert und 
sollen bei der nächsten Auflage vorgenommen werden (z. B. sehr gute berufliche 
Perspektiven bei den Abschlüssen MSc und 1. Staatsexamen). 
 
Weitere feste Tagesordnungspunkte waren die Berichte des Vorsitzenden der LChG 
und des Redakteurs der Zeitschrift „Lebensmittelchemie“. 
 


